



## Eks Bioskop Indra Mulai Dieksekusi

YOGYA (KR) - Pemda DIY melalui dinas dan aparat terkait mulai melakukan eksekusi pembongkaran eks Gedung Bioskop Indra di kawasan Malioboro Yogya, Rabu (28/3) hari ini. Eksekusi gedung ini menandai dimulainya pembangunan konstruksi bangunan yang akan dimanfaatkan sebagai gedung Pusat/Sentra Pedagang Kakilima (PKL) tiga lantai.

Plt Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan, Energi dan Sumber Daya Mineral (PUPESDM) DIY Muhammad Mansur mengatakan, pihaknya sudah memasang papan pengumuman agar warga yang masih tinggal dan beraktivitas di eks Bioskop Indra agar segera pindah dan mengosongkan area tersebut. Batas waktu terakhir yang diberikan atau toleransi agar warga segera pindah tertera 28 Maret 2018, sebab bangunan yang akan menampung setidaknya 400 PKL tersebut harus selesai dibangun 2018 ini.

"Sesuai jadwal yang telah disepakati dengan stakeholder terkait, hari ini kami harus melakukan eksekusi eks bioskop Indra. Kami sudah menyiapkan alat berat sehingga tinggal bergerak untuk pembongkaran dan sebagainya," ujar Mansur di kantornya, Selasa (27/3).

Mansur mengungkapkan, tahapan pembangunan kawasan eks Bioskop Indra dengan Dana Keistimewaan (Danais) setidaknya Rp

43 miliar ini sudah sesuai arahan Gubernur DIY Sri Sultan HB X. Pihaknya akan menilai dan menaksir sesuai aturan apakah ada yang harus dipertahankan di bekas gedung bioskop tersebut.

"Kami sebagai eksekutor memang harus membongkar segera bekas bioskop ini, kita tentu akan sesuaikan fasadnya dan nuansanya tetap berdaya. Bangunan itu memang berusia 50 tahun yang bisa jadi masuk registrasi warisan budaya, tetapi belum tentu merupakan bangunan cagar budaya. Kami tetap akan pisahkan dan pertahankan apabila diminta," tambah Mansur.

Kepala Bidang Cipta Karya Dinas PUPESDM DIY tersebut mengungkapkan, dari hasil laporan yang diterimanya sampai mendekati eksekusi, masih ada warga yang tetap tinggal di sana. Pemda DIY sudah memberikan informasi agar area ini segera dikosongkan dan diberikan waktu untuk segera pindah.

Sekretaris Daerah DIY Gatot Saptadi mengatakan, sebelum eksekusi pembongkaran eks Gedung Bioskop Indra dilakukan, Pemda DIY sudah melakukan sejumlah pendekatan. Seperti melakukan sosialisasi berkaitan dengan rencana pembangunan di eks Bioskop Indra sampai pendekatan personal (dialog).

(Ira/Ria)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005